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授業参観・学年懇談会・ＰＴＡ総会を行います 

 ５月１５日（水）に授業参観、学年懇談会、ＰＴＡ総会を実施します。ＰＴＡ総会は、昨年度よ

りコロナ渦での書面議決から参集型として行っています。また、授業参観も昨年度よりコロナ渦以

前の方法で行っていますので、混雑が予想されますが、ワークスペースなどを利用し譲り合って参

観していただきますようお願いします。新年度になり、生徒たちは気持ちも新たに頑張っている様

子が見られます。参観においてもそのような様子を見ていただければと思います。ぜひおうちの

方々の参観をお待ちしています。くれぐれも授業の妨げとなるような私語を控えるなど、ご協力を

お願いいたします。 

 

  ５月１５日（水）の午後の日程 

 １３時３５分～１４時２５分 授業参観（各クラス授業※１） 

 １４時３０分～１４時３５分 終学活・生徒下校 

 １４時４５分～１５時１５分 学年懇談会（各学年ワークスペース） 

 １５時２５分～１６時    ＰＴＡ総会（１階ワークスペース） 

※１ １Ａ:社会 １Ｂ：国語 ２Ａ：体育 ２Ｂ：理科 ３Ａ：体育 ３Ｂ：英語 ３Ｃ：数学 

  

修学旅行に行きました。校外学習に行きます！ 

 ３年生は４月２４日（水）から２６日（金）まで２泊３日で修

学旅行に行ってきました。初日はあいにくの雨にたたられてしま

いましたが、ずぶ濡れになりながらも東京ディズニーランドを楽

しんできました。２日目以降は天候にも恵まれ、国会の内部やス

カイツリーからの景色を見たり、もんじゃ焼きを楽しんだりと有

意義に過ごすことができました。また、最終日には、鎌倉鶴岡八

幡宮周辺を班別散策するなど、充実した３日間を過ごすことがで

きました。帰路は交通状況もあり、当初予定していた帰着時間よ

り１時間ほどずれ込んでしまいましたが、その他に特に大きなト

ラブルもなく、無事終えることができました。お迎えに来ていた

だきました方々に感謝申し上げます。そして旅行中には、「さす

が３年生！」と思うような規律のとれた行動を見せてくれまし

た。次は、５月１７日（金）に１年生は伊賀モクモクファームへ、２年生は信楽へと校外学習に出

かけます。学校とは違う環境で、ぜひ充実した体験を通して友だちの違った一面を発見するなど、

かけがえのない一日を過ごしていただきたいと思います。 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 

当日はスリッパのご用

意をお願いします。 



前期生徒会役員・学級役員について 

生徒会役員 

生徒会会長 生徒会副会長 生徒会書記 生徒会会計 

３年Ａ組 ３年Ｂ組 ３年Ａ組 ３年Ａ組 

中村
なかむら

 心
み

咲
さ き

 東爪
ひがしづめ

 蓮
れん

 中村
なかむら

 勇
たけ

翔
る

 寺田
て ら だ

 璃音
り お ん

 

 

学級役員 

 級長 副級長 書記 

１年Ａ組 中谷
な か や

 牙
き ゅ

弓
う

 柴原
し ば は ら

 陽
ひ

愛
な

 飯村
いいむら

 樹和
き わ

 早田
は や た

 結
ゆい

翔
と

 

１年Ｂ組 年
と し

森
も り

 信義
し ん ぎ

 藤原
ふ じわら

 凜
り ん

華
か

 出口
で ぐ ち

 愛
まな

実
み

 三田
み た

 歩武
あ ゆ む

 

２年Ａ組 中村
なかむら

 結
ゆ

桜
ら

 山中
やまなか

 紀慶
の り よ し

 小久保
こ く ぼ

 莉沙
れ い さ

 前村
ま え む ら

 颯
そ う

志
し

 

２年Ｂ組 辻村
つ じむ ら

 颯士
そ う し

東爪
ひがしづめ

 蓮
れん

 

橋本
は し も と

 莉呼
り こ

武村
たけむら

 咲
さ き

 

倉
く ら

世古
せ こ

 碧
あお

都
と

 島田
し ま だ

 美音
み お

 

３年Ａ組 濵
はま

口
ぐ ち

 紗
せ

麗
ら

 廣岡
ひろおか

 虎
こ

王
お

雅
が

 加藤
か と う

 春
は る

馬
ま

 松
まつ

月
づき

 咲来
さ ら

 

３年Ｂ組 髙
たか

橋
は し

 里
り

歩
ほ

 寺本
て ら も と

 琥
こ

心
こ ろ

 倉
く ら

世古
せ こ

 大翔
ひ ろ と

 古川
ふるかわ

 紗
さ

妃
き

 

 

あいさつ運動の実施について 

 ５月９日（木）に今年度最初のあいさつ運動を行いました。今年度

も御薗まちづくり協議会の方々に来ていただいて、生徒会本部や総務

委員会の生徒たちと共に取り組む予定です。私も毎朝昇降口に立っ

て、登校の様子を見ていると、あいさつができる人が多くなってきた

ように思いますが、まだ自ら進んであいさつをするのは難しい生徒た

ちもいます。あいさつ運動は、小学校でも行っており、継続した取り

組みです。より一層定着していけるよう今後も続けていきたいと考えています。 

 

御薗中学校ホームページについて  

 ホームページでは、学校での様子等をトピックスにて紹介をしていきます。学校

の予定等も見ていただくことができますのでご覧ください。修学旅行の様子につい

てはたくさんの方々に見ていただき、誠に有難うございました。 


